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全体会議挨拶           

   

皆さん今晩は。 

本日は、コロナ禍の中、全体会議にお集まりいただきありがとうございます。 

こうして皆様の元気な顔が見えて安心しました。 

 

中国・武漢から発生した新型コロナの感染予防対策として、今年の 2 月の教室を最後に 3 月中の教室を突然中

止しましたが、その際、教室会員への中止連絡については皆様のご協力をいただきありがとうございました。 

そして、その後、緊急事態宣言が発令されることが予想されることから、4 月初めには、新年度の教室も 6 月

まで中止し、9 月から再開するという方針となりました。 

しかし、コロナ禍がいっこうに収まらず、7 月には、今年度の教室開催を全面的に中止することに決定しまし

た。 

今年の 4 月新入会及び 9 月新入会の方を含め、教室会員の皆様には、大変申し訳なく、断腸の思いで決定させ

ていただきました。 

 

コロナ禍の中、教室開催だけでなく、記録会や市民大会についても、要項の作成まではしましたが、感染防止

の観点から中止せざるを得ない状況でした。 

また、都育成事業もすべて中止しました。 

 

コロナの影響は、事業だけでなく、会議にも影響を及ぼしました。 

今年度の総会が開催されず、郵送による変則的な総会になりましたが、会員の皆様のご協力をいただき、無事

審議され大変ありがとうございました。 

総会の会場は、6 か月前から抽選で確保してまいりましたが、福祉会館閉鎖ということから郵送になったもの

です。 

 

会議室閉鎖から、月 2 回開催の理事会にも影響が出ました。 

緊急でしたので、初めは夢庵や私の自宅とかで行いましたが、その後、メールでの開催が 4.5 月に経験いたし

ました。 

6 月からは、会議室が解放されましたので、通常の月 2 回の理事会を開催できました。 

 

 プール再開については、7 月と 9 月に 2 回、体育館とのガイドライン作成のための会議で協議してまいりまし

た。その結果、HP にも公開しましたが、一般開放については明日 11 月 1 日から再開する運びとなりました。 

 なお、団体利用についてのガイドラインは、今後、体協と今後協議を重ねていくことになっております。 

 

今年のこのような状況から、来年度もどうなるかわかりませんが、教室や大会が実現可能な想定内での計画を

考えていきたいと思いますので、教室指導員及び庶務員の皆様のご意見をいただきますようお願いいたします。 

 

なお、2021 年度計画策定にあたっては、この後、説明がありますが、かなり厳しい内容になるかと思います。 

本日の全体会議に当たり、忌憚のないご意見をお願いして挨拶といたします。 

 

よろしくお願いいたします。 


